

Tormenta tropical Rafael podría convertirse en huracán

Escrito por Redaccion

Lunes, 15 de Octubre de 2012 05:59 - Actualizado Lunes, 15 de Octubre de 2012 06:12



Rafael se convertiría en huracán en las próximas 48 horas según lo indico el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (CNH)

Los informes enviados por un avión de la fuerza aérea indican que Rafael está con vientos máximos sostenidos de casi 110 kilómetros por hora.

"El centro de Rafael permanecerá bien al este de las Bahamas durante la noche del lunes y podría alcanzar las Bermudas el martes", señaló el CNH.

Rafael se encuentra a unos 275 kilómetros al nor-noreste de Puerto Rico y a 1.370 kilómetros al sur de las Bermudas La tormenta tropical Rafael, la 17^a de la temporada